

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Adriana, Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la Iglesia Bautista de Tres Cantos y su pastor Adoniram Hudson Pires.

- Oramos por el ministerio de varias entidades que durante el verano van a estar compartiendo el Evangelio en pueblos de nuestra geografía que no tienen presencia evangélica. Decisión (Bigastro-Alicante y Cártama-Málaga) y Sociedad Biblia en la Operación Tránsito.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Oramos por la situación en Ucrania. Pedimos al Señor el cese de toda guerra y violencia humana.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes) ver posibles cambios en apartado de noticias)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (11:00h Santa Cena primer domingo de mes)
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 9 de Julio 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“Usted no es solamente responsable de lo que dice sino también de lo que no dice” (Lutero)

Esta frase ha sido resucitada de los escritos de Lutero como del tipo “twitter”. Mensajes cortos publicables con un sentido claro, rápido y preciso.

Aquello que no decimos puede estar motivado por muchas situaciones. Hay veces que lo que no decimos forma parte de nuestro olvido, o por temor, por amor, o por ignorancia. Pero hay veces que lo que no decimos está estrechamente ligado a nuestro carácter, nuestra forma de ser, nuestro estilo de vida, en definitiva, nuestro testimonio ante los demás. Los expertos llaman a todo esto la comunicación no verbal. La gente es posible que no quiera leer la Biblia, pero lee en nuestra vida aquello que como creyentes decimos ser. Por eso nuestra manera de vivir y nuestro estilo de vida a menudo dicen todo lo que no hablamos, y ello requiere un alto grado de responsabilidad.

Se cuenta que un discípulo llegó muy agitado a la casa de Sócrates y empezó a hablar de esta manera:

¡Maestro! Quiero contarte cómo un amigo tuyo estuvo hablando de ti con malevolencia...”

Sócrates lo interrumpió diciendo: ¡Espera! ¿Ya has pasado a través de los Tres Filtros lo que me vas a decir?

¿Los Tres Filtros...?

-Sí” – replicó Sócrates. El primer filtro es la VERDAD. –“¿Has examinado cuidadosamente si lo que me quieres decir es verdadero en todos sus puntos?”

-No... lo he oído decir a unos vecinos...

“Pero al menos lo habrás hecho pasar por el segundo Filtro, que es la BONDAD: ¿Lo que me quieres decir es por lo menos bueno?”

“No, en realidad no... al contrario...”

“¡Ah!” – interrumpió Sócrates- “Entonces vamos al último Filtro. ¿Es NECESARIO que me cuentes eso?”

“Para ser sincero, no... Necesario no es.”

“Entonces -sonrió el sabio- Si no es verdadero, ni bueno, ni necesario... sepultémoslo en el olvido...”

Cultivemos nuestra vida con una actitud digna de la vocación a la que hemos sido llamados como creyentes y como hijos de Dios.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- En el hall de entrada se encuentra la hucha del ministerio "Puertas Abiertas" que pretende contribuir al sostenimiento económico de los programas de ayuda y de protección a los creyentes convertidos en países con una intolerancia religiosa manifiesta y a los obreros que trabajan en esos países para poder extender la Palabra de Dios. www.puertasabiertas.org

- **El campamento "Vive"** FaunCamp que realiza y coordina nuestra iglesia con el apoyo de varias iglesias de nuestra región se encuentra ya en fase de arranque. El próximo Lunes 17 saldrán 3 autobuses llenos de niños y adolescentes con destino al centro de campamentos "Pinos Reales". En total 135 niños con 18 monitores. Algunos niños proceden de lugares como Valencia, Bilbao, Extremadura... Este es el campamento más numeroso que se ha realizado hasta ahora, y damos gracias a Dios por poder usar este instrumento para contribuir al crecimiento espiritual del niño. Durante este tiempo podremos visualizar en nuestra página web algunas fotos autorizadas para seguir toda su actividad. Pedimos oración a todos para que este encuentro sea de bendición y el Señor dirija todo.

-En los casilleros puedes encontrar también los sobres de **ofrenda especial para Misiones Nacionales de la UEBE** con información de los equipos misioneros, los lugares de testimonio y misión de obra nueva que nuestra Unión quiere impulsar en nuestra geografía española. Esta ofrenda se cerrará el domingo 30 de Julio.

- Durante el **mes de Agosto** tendremos un tiempo de reflexión bíblica dirigido por nuestras hermanas María Espino, Lidia Lois, y Eduardo Núñez. Un tiempo alrededor de la Palabra, participativo y de adoración y alabanza. En verano, no dejes aparcada tu comunión con el Señor, disfruta de la compañía con tus hermanos.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

Vandalizan una iglesia evangélica en Marsella

MARSELLA. Los atacantes ingresaron al lugar de culto, rompieron ventanas, destruyeron la sala de oración y escribieron el mensaje: "El último profeta fue Mahoma".

El miércoles 28 de junio, la iglesia evangélica de Filadelfia en la ciudad de Marsella (Francia) sufrió un ataque en su lugar de culto.

Cuando el pastor llegó, descubrió que se había forzado una entrada. En el interior, las puertas estaban rotas y las ventanas destrozadas. La sala de culto de la congregación también había sido destrozada.



En lo que claramente parecía ser un incidente anticristiano, los atacantes habían dejado mensajes escritos como "Jesús no es Dios" y "El último profeta fue Mahoma".

El Consejo Nacional de Evangélicos de Francia (CNEF) comunicó su solidaridad con la iglesia. Su director de comunicación, Romain Choisnet, expresó su "apoyo y oraciones por el pastor y su esposa, que se sienten devastados por este ataque".

Se presenta el Teléfono de Ayuda contra la Trata de personas

MADRID. El teléfono, gratuito y anónimo, permitirá ayudar a las víctimas. La organización cristiana A21 ha firmado un convenio con la Policía Nacional para colaborar en la lucha contra la trata.

En un céntrico hotel de Madrid y ante un salón abarrotado, con la presencia de autoridades, líderes de diversas entidades evangélicas y de asociaciones y ONGs de lucha contra la trata, la asociación A21 ha presentado el Teléfono de Ayuda contra la Trata (Teléfono ACT) y ha firmado un convenio de colaboración con la Policía Nacional.

El teléfono asistirá las 24 horas del día, los 365 días de la semana, cualquier llamada que se realice para denunciar una situación de trata, ya sea realizada por una víctima como por cualquier persona que sospeche de que se produzca una situación de explotación sexual. Las llamadas son gratuitas y anónimas, serán gestionadas por la asociación A21, que derivarán en su caso los servicios especializados que se requieran en cada caso.

Para acceder al Teléfono de Ayuda Contra la Trata, se puede visitar www.telefonoact.es, llamar al 900 759 759 o escribir al correo electrónico info@900759759.es.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 16 Julio 2023

GUERRA CONTRA LOS AMONITAS II SAMUEL 10

A cargo de Lidia Lois



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 16 de Julio

World Vision: Fiesta Elegido

Muchos niños vulnerables no tienen opciones en su vida cotidiana; la pobreza se las ha quitado. La ONG World Vision trabaja para devolverles la dignidad, el empoderamiento y la oportunidad de tener voz en su propio futuro por medio del programa "Elegido" que hoy conoceremos.
